



VICARIATO APOSTÓLICO DE MITÚ VAUPÉS COLOMBIA



Catedral María Inmaculada - Mitú



El Vicariato Apostólico de Mitú es una jurisdicción eclesiástica de la Iglesia Católica en Colombia, con sede en el municipio del mismo nombre, y hace parte de la Provincia Eclesiástica de Villavicencio. Fue establecido inicialmente como Vicariato Apostólico 19 de junio de 1989 por el papa Juan Pablo II. Comprende todo el territorio del departamento del Vaupés, el cual está dividido en los municipios de Carurú, Mitú y Taraira, así como los corregimientos departamentales de Pacoa, Papunaua y Yavaraté. Su territorio limita al norte con la Diócesis de San José del Guaviare y el Vicariato Apostólico de Inírida, al este con Brasil, al sur con el Vicariato Apostólico de Leticia y al oeste con el Vicariato Apostólico de Puerto Leguizamo-Solano y la Diócesis de San José del Guaviare de nuevo.



Los Pueblos Indígenas **66,63% de la población del** **Departamento de Vaupés:**

**Kubeo, Tukano, Piratapuyo,
Carapana, Tubú - Siriano,
Panures, Arwuak, Wayúu,
Wanano, Curripako, Hupdë,
Kakua, Karijona, Kawiari,
Letuama, Makuna, Matapí,
Miraña, Nukak, Pisamira,
Taiwano-Eduria, Tanimuca,
Tariano, Tatuyo, Tuyuca, Yeral,
Yurutí, Desano, Barasano,
Bará...**

La IAM en el Vicariato Apostólico de Mitú

Actividades

Convocatoria a nivel parroquial para la conformación de la Pastoral de Infancia Misionera

Conformación de los distintos grupos de infancia misionera en cada una de las parroquias que conforman el Vicariato Apostólico de Mitú

Encuentros periódicos, mediante los cuales a través de distintas estrategias metodológicas y acordes a la realidad, se logra vivencia el mensaje del evangelio, estableciendo a Cristo como centro de la comunidad, cuya prioridad estaban los niños, mediante el uso del material adquirido y adaptado al contexto.

Formación en liderazgo y valores, los cuales permitan que los niños y niñas se reconocieran artífices de la historia de sus comunidades, adquiriendo así sentido de pertenencia frente a su cultura y tradiciones.



Testimonios

Nikol Dahianna Furia,
10 años, Parroquia San José de Piracuara

«Me siento muy contenta de poder venir a compartir con nuevos amigos, jugar y aprender cosas nuevas; la profesora nos enseñó la historia de Dios y como la Virgen nos cuida, porque es nuestra Madre. Gracias a nuestros amigos de la infancia Misionera por su ayuda, por la pañoleta que me dieron y por los libros con que aprendí».



José Patricio Ramos,
11 años, Parroquia San Pablo Apóstol de Mandí

«Mientras el profesor nos iba enseñando como leer la Biblia, también íbamos jugando y haciendo nuevos amiguitos. el año pasado no teníamos la cartilla, por eso el profesor nos explicaba con unas hojas. En octubre cuando hicimos la fiesta de Santa Teresita nuestra patrona, vimos una película y las hermanas nos regalaron un libro para cantar y nos contaron que había otros niños como nosotros en todo el mundo».



Consagración de los Niños Misionero
En la Catedral María Inmaculada.



Encuentro Grupo de Infancia Misionera [Mitú]



Convivencia Infancia Misionera
[Parroquia San Esteban - Tapurucua]